

ジャンプ!



長久手市立北小学校

2年学年通信

令和7年度12月号

朝夕の冷え込みが厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じます。2学期のまとめとして、子どもたちは九九や新出漢字の練習に熱心に取り組んでいます。苦手な九九の段に何度も挑戦し、徐々に自信をもって計算ができるようになります。これもご家庭での温かい励ましやご支援があってのことと感謝いたします。早いもので師走を迎えます。2学期のまとめをしっかり行なっていきたいと考えています。

12月の学習予定



国語	○みきのたからもの ○お話のさくしやになろう ○冬がいっぱい	生活	○つながる 広がる わたしの 生活
書写	○かん字の学しゅう	音楽	○おまつりの 音楽 ○クリスマスソングを歌おう
算数	○三角形と四角形 【三角定規セットをご用意ください】 ○どんな計算になるのかな ○何番目	図工	○まどを あけたら
体育	○体つくりの運動遊び	道徳	○もうすぐお正月 ○黒ばんがにっこりするかな ○きらきら

【3年生から使用する リコーダー・習字道具の注文について】

12月9日（火）～12月12日（金）の懇談会期間中、2年教材室前に見本を展示します。学校を通して購入を希望するご家庭は、ご覧ください。

○リコーダーの注文について

3年生から音楽の学習でソプラノリコーダーを使用します。それに伴い、懇談会前にネット注文案内用紙を配付する予定です。注文の締切日については、注文用紙をご覧ください。



○習字道具の注文について

3年生から書写の学習に毛筆を使用します。懇談会前に、習字道具の注文用紙を配付する予定です。なお、習字道具の申し込みは、現金集金となります。集金期間は12月9日（火）～12月16日（火）とさせていただきます。お釣りのないようにご準備をお願いいたします。

【ラディッシュ栽培に使用した鉢植えの持ち帰りについて】

ラディッシュが成長し、子どもたちは収穫したラディッシュを、各々ご家庭に持ち帰っていることと思います。徐々に収穫も終わりに差し掛かっているため、植木鉢の持ち帰り方法について以下のようにさせていただきます。ラディッシュの収穫が終わっているかについては、お子様に確認をお願いいたします。

12月5日（金）までに収穫を終えた場合 →学校で土を捨て、子どもたちが持ち帰ります。

12月5日（金）までに収穫が終わらない場合→懇談会時に、保護者の方で持ち帰りをお願いします。

持ち帰り用の袋をご持参ください。

※3年生で鉢植えを使用する予定はありません。ぜひご家庭でご使用ください。